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Prefeito Neto se reúne com 
governador e traça planos
Encontro serviu para discutir andamento de obras na área da Saúde

Por Redação

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto foi para o Rio nesta 
quinta-feira (22) e se reuniu 
com o governador Cláudio Cas-
tro, no Palácio Guanabara. O 
deputado estadual Munir Neto, 
irmão do prefeito, também par-
ticipou do encontro, que discu-
tiu algumas obras com previsão 
de término breve. Entre elas, o 
Hospital Veterinário, expansão 
do Hospital São João Batista e 
Hospital dos Olhos.

- Terminamos agora nossa 
agenda com o governador Cláu-
dio Castro. Levamos a ele nosso 
agradecimento a tudo que fez e 
faz por nossa cidade, bem como 
ressaltamos que em breve tere-
mos novidades que precisarão do 
apoio do Estado - disse Neto, por 

meio de suas redes sociais.
O prefeito ressaltou ainda 

que o governador confirmou que 
vai apoiar o município em tudo 
que for possível. E mais: infor-
mou que uma reunião técnica 
das equipes do Estado e da Pre-
feitura foi marcada para a semana 
que vem. “Vamos alinhar tudo e, 
juntos, garantir novas melhorias 
para o povo de Volta Redonda”, 
enfatizou Neto.

Antes de se enconttrar com 
o governador, Neto esteve com 
Bernardo Rossi, Secretário de Es-
tado do Meio Ambiente, e com 
o presidente do INEA, Philipe 
Campelo. O encontro ocorreu 
durante o lançamento do Atlas 
das Unidades de Conservação 
Municipais do Estado do Rio de 
Janeiro, no Museu do Amanhã.

-Volta Redonda ganhou cin-
co câmeras especiais, que vão 
ajudar a monitorar nossa flora. 
Por vezes, resgatamos animais 
selvagens, tratamos e soltamos 
de volta da natureza. Agora, com 
estes equipamentos, teremos 
melhores condições de mapear a 
situação dos bichinhos, elaborar 
propostas para defender nossas 
áreas verdes. Vamos trabalhan-
do em todas as áreas e colhen-
do bons frutos - disse o prefeito.

Cuidado com os pets
O futuro Hospital Veteri-

nário de Volta Redonda ficará 
no bairro Rústico e está sendo 
construído em um terreno de 
3,5 mil metros quadrados doa-
do pela prefeitura. A unidade 
terá 760 m² de área construída e 

oferecerá atendimento gratuito. 
Terá quatro consultórios; ambu-
latório; recepção; laboratório; 
salas de raios-x, ultrassonografia, 
cirurgia e de recuperação anes-
tésica; espaço para tratamento 
de doenças infectuosas; áreas de 
esterilização/higienização; gatil; 
e um canil.

O Instituto de Pesquisa e Pla-
nejamento Urbano do municí-
pio (IPPU-VR) foi o responsável 
por definir o projeto da obra, en-
quanto o Governo do Estado foi 
responsável pelo processo de lici-
tação que escolheu a empresa res-
ponsável por executar o serviço. 
A prefeitura é a responsável por 
fiscalizar a obra, um investimen-
to de mais de R$ 3,6 milhões que 
vai atender, além do município, 
outras cidades do Médio Paraíba.
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Comitiva do prefeito de Volta Redonda se encontrou com o Governador do Rio

Prefeitos se reúnem com a diocese
Com objetivo de reunir as 

autoridades municipais para um 
momento celebrativo em razão 
da Páscoa, além de um agrade-
cimento pelos trabalhos desen-
volvidos nos respectivos muni-
cípios, prefeitos e vice-prefeitos 
das cidades que compõem o ter-
ritório da Diocese de Barra do 
Piraí - Volta Redonda se reuni-
ram na manhã desta quinta-fei-
ra, 22 de maio, na Co-Catedral 
Nossa Senhora da Conceição, 
em Volta Redonda.

A Diocese de Barra do Pi-
raí - Volta Redonda é composta 
por 12 municípios: Barra do 
Piraí, Barra Mansa, Engenhei-
ro Paulo de Frontin, Itatiaia, 

Mendes, Pinheiral, Piraí, Porto 
Real, Quatis, Resende, Rio Cla-
ro e Volta Redonda.

Estreitar laços
Dom Luiz Henrique relem-

brou que, em 2019, um evento 
semelhante aconteceu com o 
mesmo propósito de estreitar os 
laços de comunhão. “Retoma-
mos este encontro e agradeço a 
presença de todos nesta manhã. 
Este é um momento de gratidão 
com todos que desempenham 
papéis importantes nos municí-
pios da nossa região, partilhando 
a caminhada, os desafios e as con-
quistas”, disse o Bispo.

Representando os prefeitos 

e vice-prefeitos, o prefeito de 
Itatiaia, Kaio Márcio, destacou 
o relacionamento de unidade 
entre os municípios. “Agradece-
mos pelo convite e homenagem, 
temos todos um excelente re-
lacionamento. Estamos unidos 
pelo desenvolvimento de nossa 
região. O apoio da Igreja Cató-
lica junto a nós é importante. 
Contem sempre conosco”, falou 
o prefeito de Itatiaia.

Participaram do encontro os 
prefeito de Itatiaia, Kaio Már-
cio; de Quatis, Aluísio d’Elias; 
de Pinheiral, Luciano Muniz; o 
prefeito de Resende, Tande Viei-
ra; o prefeito de Volta Redonda, 
Antônio Francisco Neto; além 

de vice-prefeitos de outras cida-
des e outros representantes dos 
governos municipais.

Já entre os presbíteros pre-
sentes no encontro, estiveram 
o Vigário-Geral, Monsenhor 
Alércio; o Vigário Episcopal de 
Barra do Piraí, Carlos Alber-
to Júnior; o Vigário Episcopal 
de Resende, Padre José Anto-
nio Perry; o Vigário Episcopal 
de Volta Redonda, Padre Alex 
Soares; o Chanceler da Cúria, 
Padre Daniel Cezar de Faria; o 
vice-coordenador Diocesano de 
Pastoral, Padre Iago Almeida; o 
Mestre de Cerimônias Episco-
pais, Padre Márcio Mendes; e o 
Padre Raphael Duque. 

Pinheiral firma parceria com a CSN 
voltado para educação ambiental

Foi assinado o primeiro 
acordo de cooperação técnica 
entre a Companhia Siderúrgica 
Nacional (CSN) e a prefeitura 
de Pinheiral para área da edu-
cação por meio do Programa de 
Educação Ambiental (PEA). A 
parceria, inédita no município, 
vai promover projetos voltados 
para o meio ambiente e susten-
tabilidade, beneficiando direta-
mente os alunos de três escolas 
da rede municipal: Escola Mu-
nicipal Rosa Conceição Guedes 
(Parque Maíra), Escola Muni-
cipal Maria do Carmo Fadul 
Ferreira (Palmeiras) e Centro 
Municipal de Ensino Roberto 
Silveira (Centro), que atendem 
ao Ensino Fundamental 2.

A assinatura do acordo foi 
realizada no gabinete do prefei-
to, em um encontro que reuniu 
o chefe do Executivo, Luciano 
Muniz, o secretário municipal 
de Educação e Inovação, Luciano 
Marins, e representantes da CSN 
e da Fundação CSN, André Is-

nard Leonardi (Gerente Geral 
da Fundação CSN), Francisco 
Helder de Oliveira (Gerente de 
Cultura e Articulação da Funda-
ção CSN), Lúcia Fonseca de To-
ledo (Supervisora de Projetos da 
Fundação CSN), Edna Andra-
de de Azevedo (Coordenadora 
Ambiental da Fundação CSN), 
Giulio Nabuco Taddeucci 
(Coordenador de Meio Ambien-

te da CSN) e Wallace Oliveira 
(Especialista de Comunicação/
Institucional da CSN).

Tema fundamental
De acordo com o prefeito 

Luciano Muniz, a parceria repre-
senta mais um avanço para forta-
lecer a educação pública no mu-
nicípio. “Pinheiral tem buscado, 
cada vez mais, construir parcerias 

que tragam benefícios reais para 
nossos alunos. Essa união com a 
CSN é um grande exemplo disso. 
Estamos investindo em uma edu-
cação que não se limita às salas 
de aula, mas que conecta nossos 
estudantes com temas funda-
mentais como meio ambiente e 
cidadania”, destacou o prefeito.

O secretário municipal de 
Educação e Inovação, Lucia-
no Marins, também celebrou o 
acordo. “Essa é uma iniciativa 
extremamente relevante, que vai 
proporcionar experiências enri-
quecedoras aos nossos alunos, 
além de reforçar a importância 
da sustentabilidade e do cuida-
do com o meio ambiente. É uma 
oportunidade de aprendizado 
que vai além dos livros e que am-
plia a visão de mundo dos nossos 
estudantes”, afirmou o secretário.

Além das atividades pedagó-
gicas nas escolas, o convênio tam-
bém prevê visitas dos estudantes 
ao Centro Cultural da CSN, em 
Volta Redonda.
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Programa vai beneficiar alunos de três escolas municipais
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Vereadores de V. Redonda se 
reúnem com Sindpass

Esteves pede habeas corpus 
para não depor em CPI

Deputado diz que vai recorrer 

Estatuto da Blitz

Estudos técnicos

Atendimento em outros bairros

Para debater sobre as 

demandas apontadas 

por moradores de Volta 

Redonda, principalmen-

te sobre o atendimen-

to nas unidades da do 

Sindpass (Sindicato das 

Empresas de Transpor-

te de Passageiros), vere-

adores se reuniram no 

início desta semana com 

representantes do sindi-

cato na Câmara Munici-

pal. Durante o encontro, 

o presidente da Câmara 

Municipal, vereador Ed-

son Quinto, destacou a 

urgência de ampliar os 

pontos de atendimento. 

Como sugestão, ele des-

tacou atendimentos em 

dois locais: na subprefei-

tura do Retiro e, em breve, 

na subprefeitura do bairro 

Santo Agostinho, que está 

em processo de obras.

O empresário Jorge Es-

teves entrou com pe-

dido de habeas corpus 

para não comparecer 

à sessão da Alerj desta 

sexta-feira (23) e pres-

tar depoimento na CPI 

Transparência que apura  

supostas irregularidades 

em depósitos públicos 

de veículos. Na semana 

passada, os deputados, 

que compõea comissão, 

aprovaram condução 

coercitiva do empresá-

rio, pai do ex-prefeito 

de Barra do Piraí, Mário 

Esteves, por deixar de 

depor à CPI e apresen-

tar um atestado médido 

considerado duvidoso 

pelos parlamentares.

O anúncio sobre o pedi-

do do habeas corpus foi 

feito nesta quinta-feira 

(22) pelo deputado Filippe 

Poubel (PL). Jorge Esteves 

é o proprietário do Con-

sórcio Rio Parking estaria 

criando entraves buro-

cráticos para dificultar a 
liberação de veículos. com 

isso, os valores cobrados 

pela diárias aumentavam. 

Poubel afirmou, em redes 
sociais, que o grupo irá re-

correr caso o habeas cor-

pus seja concedido.

Outro anúncio feito on-

tem na Alerj foi com rel-

çao à regulamentação 

do Estatuto da Blitz que 

tem data marcada. O pre-

sidente da Alerj, Rodrigo 

Bacellar (União), anun-

ciou que a assinatura do 

documento será na pró-

xima quarta-feira (28), no 

Palácio Guanabara.”Nós 

não somos contra as ope-

rações, somos a favor das 

operações de segurança. 

Mas sem perturbar o tra-

balhador”, disse Poubel.

O vereador enfatizou ain-

da que a Câmara solicitará 

ao Sindpass a realização 

de estudos técnicos para 

viabilizar essas mudan-

ças. “Não podemos deixar 

que essa reunião termi-

ne aqui sem resultados 

concretos. Vamos cobrar 

avanços. A partir de agos-

to, o Sindpass será convi-

dado a retornar à Câmara 

para apresentar o que foi 

feito após esse diálogo. A 

população quer respos-

tas”, disse, e completou 

dizendo que  “todo dia 

recebemos mensagens 

de munícipes relatando 

horas de espera nas filas. 
A situação precisa mudar 

com urgência”, concluiu.

O presidente destacou 

que expandir as locali-

dades pode facilitar o 

acesso da população, es-

pecialmente no Retiro e 

Santo Agostinho, que são 

um dos bairros mais po-

pulosos da cidade. “São 

mais de 30 mil pessoas 

nas proximidades desses 

bairros que poderiam ser 

beneficiadas com uni-
dades de atendimento 

mais próximas”, afirmou 
Edson, ressaltando ainda 

sobre outros problemas 

como longas filas na uni-
dade do Shopping Pon-

tual, no bairro Vila Santa 

Cecília, e também as difi-

culdades para acessar os 

serviços do Sindpass.

Divulgação
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Encontro decidiu estudo para ampliar atendimentos

CPI da Alerj apura denúncias da empresa de Esteves
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